
松本県ケ丘高等学校東京同窓会 2024 年度第 4 回幹事会議事録 

(作成者：総務委員長福井) 

開催日時 2025/3/29(土)13：30～16：30 

開催場所 喜山俱楽部(千代田区一ツ橋) 

出席者  別紙出席者名簿参照 

※冒頭、2月に逝去された三澤副会長のご冥福を祈り、一同 1分間黙祷する。 

予定された議題に添って福井司会により議事進行。 

 

1. 第 58 回総会懇親会準備状況報告(発表内容別紙参照) 発表者：岡田実行委員長(47 回) 

承認事項。着席方法に関する提案以外は全会一致で承認。 

以下詳細 

・広告費は順調で募集完了。目標 418,000 円に対し 30 社/615,000 円。 

・記念品はオリジナルスタンプ。 

・資料のペーパーレス化(スマホからのアクセス式)を実行。必要な会員には配布。 

・懇親会企画は  

① メインはアヒルの子の会リサイタル。 

② その場で当日撮影写真を再現・シェアできるシステムの導入。過去の写真を持参

しその場で撮影しシェアする使い方も可。 

  ・提案：着席自由としたい。⇒後述 

  ・提案：名札は本人が自由に手書きする。 

・提案：アンケート web化。 

・松本からの大量動員。 

企画担当飯沼さん発言 

① 会場費削減・手待ち時間排除のため、午後からスタート。 

② 総会 13：30-14：10、懇親会 14：20-16：30 昨対比△25 分 



③ 覇権の剣斉唱リーダー：山崎前応援委員長(女性・2025 年 3 月卒業)  

〔多数決により決した事項〕 

岡田実行委員長からの下記提案について、それぞれメリットデメリットにつきた

っぷり時間を割いてディスカッション。 

Ø 料理について 従来通り（テーブル指定の着席で人数分大皿配膳方式）とす

る 

Ø 着席方法 受付で番号札を引き記載番号卓に座る。卓内は自由席。 

Ø 会費 12,000 円。あらゆる運営コスト高騰の折、例年の質を維持し参加者の

満足を担保するために 1,000 円値上げとする。 

久保田会長から「世代間の懇親をはかる席次は大歓迎」「参加者が満足して帰

ってもらう設定をして欲しい」と強い意見があった。 

従来様式で、卓番号欄を削除した「出席者名簿」を作成する。 

Ø アンケートは Webにて実施。幹事会が活用方法を検証し活かす。 

アンケート管理活用担当者は追って協議する。   

  

2. 会報あがた第 47号発行準備報告(発表内容別紙参照) 発表者：戸田広報委員長(28 回) 

 

3. 2024 年度事業報告・仮決算報告ならびに 202 年度事業計画・予算(発表内容別紙参照) 

発表者：各委員会委員長・事務局長・同好会事務局担当 

福井総務委員長 幹事会年間開催予定確定の件～5/24,9/27,1/24,3/28。/出張交通費支

給額上げの件。  

脇川財政委員長 丘の会解散に伴う会計処理について報告。  

伊藤渉外委員長 用意されていた三澤副会長の活動費は不要となり本体会計に戻す。  

百瀬幹事長 決算報告で表記するよう指示。  

衣袋県陵レディース委員長 郵送費大幅アップにより東京同窓会からの補助 150,000 円

(2024 年度)を 165,000 円(2025 年度)に変更し予算申請。 

戸田広報委員長 2025 年予算収入の部で、「あがた」広告費獲得が良好で収入増。 

二木次世代委員長 学校側・松本との連携。 



松澤事務局長 幹事会開催形式も予算高騰の折、工夫する。 

プロジェクター購入により、ペーパーレス化の便宜を図りたい。 

同好会に対し、百瀬幹事長から指示。補助費支給は決算報告・予算提出が前提。 

本件は承認事項であり、賛成多数で承認された。 

 

4. その他 

百瀬幹事長 全体暫定予算表を投影し説明した。 

 百瀬幹事長 三澤副会長ご逝去までの経緯報告。3/9 代表幹事会メール開催により、後

任不選任とした。 

本件は承認事項であり、満場一致で承認された。 

6 月総会で承認を貰う。実行委員会に議事に入れるよう指示。 

 

懇親会 

引き続き 15：30～16：30 にて開催。 

初出席実行委員二名の自己紹介。 

締めに戸田リーダーによる覇権の剣斉唱、集合写真を撮影して散会。 

 以上 


